

たから

# 財っ子通信

## ありがとうございました！

### 浦安の舞・子獅子舞・ひょっこ踊り奉納

11月2日(月)は朝からあいにくの雨…それでも4時間目には、体育館に5・6年だけ集め、美しい浦安の舞と迫力のある子獅子を見せてもらいました。本校児童8名【押川陽菜多さん、渋谷遥来さん・瑛人さん・朝陽さん、平田梓紗さん、三原翔さん、黒田雄心さん・恭大朗さん】含め、小中高生20名程のすばらしい舞に感動しました。相当練習したことがわかりました。ひょっこ踊りは「申絆酉樂会」の皆さんのが3グループに分かれ、校舎と体育館で踊ってくれました。子供達は大喜びで、手拍子したり、掛け声かけたりしながら盛り上りました。会長の渋谷高徳さんをはじめ、皆様の地域への思い、子供達への思いに感動した時間でした。子供達は、すばらしい財光寺の伝統を受け継いでいくことでしょう。ありがとうございました。



ひょっこ踊り



子獅子舞

## 財小の教育～R2その6～

### ～避難訓練～

本校は年3回、地震・不審者・火災の避難訓練を行っています。毎回、警察や消防等の専門の方に見ていただき、アドバイスをもらっています。11月10日(火)に不審者対応の訓練をしました。4年廊下に不審者が侵入した想定でした。職員の動きなど警察の方にアドバイスをいただきましたが、まずは「来校者の確認」について、保護者の皆様ご協力をお願いします。



## 来校の際のお願いです

- 行事や参観日以外は、正面玄関(南校舎事務室がある所)からお入りください。
- 受付名簿に名前を書き、来校者用名札を着用してください。
- 事務室(または職員室)に用件を伝えてから、ご移動ください。

名札がない場合、声をかけさせていただくことがあります。安全上ご理解お願いします。

～たくましく なかよく かしこく～  
日向市立財光寺小学校学校通信  
令和2年11月19日 第9号  
文責：校長 黒木 将人

## いっしょに考えましょう！ いじめと、携帯・スマホのこと

★今月実施した無記名での全校児童[473人]対象アンケート調査結果より抜粋しました。

Q 自分用の携帯・スマホを持っていますか？

A 持っている 161人[34%]

Q インターネットはしますか？

A する 309人[65%]

Q 1日の使用時間は？

A 2時間以上 41人[14%]

Q 家でルールはありますか？

A ない 95人[32%]

スマホを持つ子、ネットをする子は増加しています。うまく使う時代です。気になるのは家庭のルールがないと答えた児童が32%いたことです。今からでも遅くありません。時間や方法の家庭ルールを決めましょう。子供任せでは危険です。

Q 4月からこれまでにいじめられたことは？

A ある 46人[9.7%]

Q どんなことですか？

A ひやかし、仲間外れ、たたく・ける等

Q だれかに相談しましたか？

A した 44人[96%]

4月以降にいじめを受けたという子が46人。そのうち44人が先生・家族・友人等誰かに相談しています。これがとても大切です。今も続いていると回答した子が17人います。これからも全職員で観察・相談をしていきますが何か気づかれたら早めにいつでもご相談ください。

## がんばっています財っ子！

☆消火活動への日向警察署長感謝状贈呈

※新聞・テレビでも勇気ある行動が紹介されました  
5年 押川陽菜多さん、的本みなみさん  
2年 的本龍樹さん（お父さんの的本明さん）

☆フェニックス自然動物園動物画コンクール  
入選 2年 畠原陽奈さん